

*So nimm die einfach schlichte Gabe hin,
Vom einfach ungeschmückten Wort getragen,
Und meine ganze Seele nimm darin:
Wo man am meisten fühlt, weiß man nicht viel zu sagen.
Annette von Droste-Hülshoff, An meine Mutter*

Winterthur,
im Juni 2022

DANKSAGUNG

Wir danken von ganzem Herzen für die überwältigende Anteilnahme beim Abschied von unserer geliebten

Erika Hürsch-Roth

Wir sind dankbar für die vielen Umarmungen, die zahlreichen Karten und Briefe mit Worten des Trostes, die unzähligen mit uns geteilten Erinnerungen, Gesten und Zeichen der Verbundenheit sowie die grosszügigen Spenden an die gemeinnützige Institution „Läbesruum“.

Es hat uns tief berührt und trägt uns durch die kommende Zeit, von der Wertschätzung so vieler lieber Menschen zu erfahren.

Wir danken:

Allen, die Erika in ihrem Leben mit Liebe, Freundschaft und Hochachtung begegnet sind.

Den Betreuerinnen für die liebevolle, einfühlsame und kompetente Begleitung während der letzten Jahre, Monate und Tage sowie die schönen Blumen zum Begräbnis: Nathalie Keller, Sabine Schwager, Berta Haas, Susanne Keller, Cornelia Brandenberger, Trudy Kilchenmann, Margrit Vonwiller.

Hausarzt Dr. med. Hans C. Wehrli für die respektvolle und kompetente medizinische Betreuung und für das jederzeit offene Ohr.

Dem Mobile Palliative Care Team Region Winterthur für die ruhige, erfahrene Unterstützung in schwierigen Momenten.

Der Spitex Winterthur-Veltheim sowie dem Spezialteam der Spitex Winterthur.

Die Trauerfamilie